

Die Sponsoren der Jahrestagung

Gold-Sponsor MAX STREICHER GmbH & Co. KG aA

The Sponsors of the Annual Congress

Gold-Sponsor MAX STREICHER GmbH & Co. KG aA



Gold-Sponsor

MAX STREICHER GmbH & Co. KG aA

Schwaigerbreite 17

94469 Deggendorf (Germany)

Phone: +49 (991) 3300

Mail: info@streicher

www.streicher.de / www.streicher-ecotec.de

Die Unternehmensgruppe STREICHER steht seit über 110 Jahren mit aktuell über 4.500 Mitarbeitern für technische Kompetenz und Innovationskraft in den Bereichen Rohrleitungs- und Anlagenbau, Maschinenbau, Elektrotechnik, Tief- und Ingenieurbau sowie Roh- und Baustoffe.

Bereits seit über dreißig Jahren garantiert STREICHER als DVGW-zertifizierter Dienstleister höchste Qualitäts- und Sicherheitsstandards im Bereich der Horizontalbohrtechnik.

Auf Basis langjähriger Erfahrung entwickelt und fertigt STREICHER unter dem Leitsatz „von Praktikern für Praktiker“ zukunftsweisende Horizontalbohranlagen mit vollelektrischem Antrieb von 20 bis derzeit 80 Tonnen. Die Geräte werden kontinuierlich weiterentwickelt und kommen bei eigenen Projekten jeder Größenordnung zum Einsatz. Mit ihrem vollelektrischen Antrieb stehen die selbst entwickelten und im eigenen Haus gefertigten Anlagen der STREICHER ecotec Serie für moderne, energieeffiziente Bohrtechnologie. Sie verbinden innovative technische Lösungen mit hoher Betriebseffizienz und höchsten Standards im Arbeits- und Gesundheitsschutz. Damit unterstützen sie den ressourcenschonenden Einsatz von Technik auf modernen Baustellen und leisten einen Beitrag zur Realisierung zukunftsfähiger Infrastrukturprojekte.

Darüber hinaus verfügt der Maschinenpark über leistungsstarke Bohranlagen mit Zugkräften bis 350 Tonnen.

STREICHER bietet ein umfassendes Leistungsspektrum, das weit über das Horizontalbohren hinausgeht. Als Systemanbieter entlang der gesamten Energie- und Infrastrukturwertschöpfungskette ist STREICHER ein zuverlässiger Partner für komplexe Projekte - von der Detailplanung bis zur Inbetriebnahme.

For over 110 years, the STREICHER Group – which currently employs over 4,500 people – has been synonymous with technical expertise and innovative strength in the fields of Pipeline and Plant Construction, Mechanical Engineering, Electrical Engineering, Civil and Structural Engineering as well as Raw and Construction Materials. For over thirty years now, STREICHER, as a DVGW-certified service provider, has guaranteed the highest quality and safety standards in the field of horizontal drilling technology.

Based on many years of experience, STREICHER develops and manufactures horizontal drilling rigs with fully electric drives ranging from 20 to 80 tons, according to the principle 'by practitioners, for practitioners'. The rigs are continuously developed and are used in the company's own projects of all sizes. With their fully electric driven systems, the in-house developed and manufactured rigs of the STREICHER ecotec series represent modern, energy-efficient drilling technology. They combine innovative technical solutions with high operational efficiency and the highest standards of health and safety at work. In doing so, they support the resource-efficient use of technology on modern construction sites and contribute to the realisation of sustainable infrastructure projects.

In addition, the machine fleet includes high-performance drilling rigs with pulling forces of up to 350 tons.

STREICHER offers a comprehensive range of services that extends far beyond horizontal drilling. As a systems provider across the entire energy and infrastructure value chain, STREICHER is a reliable partner for complex projects – from detailed planning to commissioning.

